

Programas desaparecidos por AMLO hacen falta a los jóvenes: estudio



Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador despareció programas como las **estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo**, el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados señaló en una investigación que realizó sobre las políticas públicas que hay para los jóvenes, que son necesarios estos programas.

"Se requieren **políticas de gasto que permitan la expansión de estancias infantiles y escuelas de tiempo completo**; sistemas integrales de cuidados que no estén dirigidos solo a la infancia, sino también al cuidado de adultos mayores y personas con discapacidad", indica el estudio titulado "<u>Políticas públicas para la juventud</u>. Anexo 17. Erogaciones para el Desarrollo de los Jóvenes 2022 vs 2021".

El documento menciona que lo anterior es con el fin de que no recaiga exclusivamente sobre las mujeres jóvenes la responsabilidad del cuidado de adultos y niños, limitando sus trayectorias de estudio, capacitación y oportunidades laborales, así como su tiempo libre y sus posibilidades de participación política, comunitaria y asociativa.

https://www.forbes.com.mx/programas-desaparecidos-por-amlo-hacen-falta-a-los-jovenes-estudio/